

Auf Frage des Bürgermeisters erklärt Herr Sonntag, dass er auf eine nochmalige Begründung des Antrages verzichtet. Mit der Antragsbegründung und den beigefügten Anlagen sei alles gesagt.

Herr Fürst spricht die Verdienste von Herrn Schiefen an und erklärt, dass die FDP in jedem Fall zustimmen werde.

Frau Kau spricht die Verleihungskriterien an und regt an, die Ehrensatzung diesbezüglich zu überarbeiten. So gäbe es sicher mehrere Menschen, denen eine Auszeichnung zustände. Die Abgrenzung sei jedoch so schwierig. Ihre Anregung möchte sie aber nicht für den konkreten Fall verstanden wissen, sondern für zukünftige Fälle.

Herr Sonntag gibt zu bedenken, dass sich ja bereits im Vorfeld der Ältestenrat mit der Sache beschäftige. Allerdings sei die Satzung in der Tat in einigen Punkte überholungswürdig.

Herr Meeser sieht nicht unbedingt einen Grund, detaillierte Kriterien festzulegen, da ja ohnehin bei jeder Entscheidung sorgfältig Für und Wider abgewogen würden.

Der Bürgermeister fasst kurz zusammen. In Bezug auf den Antrag stellt er Einvernehmen fest. Im übrigen nimmt er die Anregung auf, die Ehrensatzung zu überarbeiten und zu gegebener Zeit den Gremien zur Beratung und Entscheidung vorzulegen.